

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Manfaatkan Data Kependudukan, MNC Sekuritas Gandeng Bank Sinarmas Luncurkan Layanan Rekening Saham Instan

JAKARTA – Memahami tingkat inklusi pasar modal tahun 2016 di Indonesia yang tercatat masih di bawah 2%, PT MNC Sekuritas bersinergi dengan PT Bank Sinarmas Tbk. (BSIM) dalam meluncurkan layanan rekening saham instan. Berinvestasi di pasar modal diharapkan dapat menjadi semakin mudah dengan layanan yang diluncurkan pada hari Senin, 27 November 2017 tersebut.

Sinergi yang dijalin MNC Sekuritas dan Bank Sinarmas juga merupakan bentuk tindak lanjut dari kerja sama yang telah dijalin sebelumnya antara PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) dengan Direktorat Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Ditjen Dukcapil) Kementerian Dalam Negeri dalam pemanfaatan Nomor Induk Kependudukan (NIK), Data Kependudukan dan Kartu Tanda Penduduk Elektronik (e-KTP).

Dalam acara peluncuran juga dilakukan simulasi pembukaan rekening saham instan MNC Sekuritas dan Bank Sinarmas oleh tim *Customer Service* MNC Sekuritas. Dalam waktu singkat, perwakilan nasabah pengguna layanan rekening saham instan memperoleh nomor Rekening Dana Nasabah (RDN). Setelah nasabah melakukan *top-up* dana ke RDN tersebut, nasabah memperoleh *user id*, *password* dan pin untuk *login* ke aplikasi online trading MNC Sekuritas MNC Trade. Tanpa perlu menunggu lama, nasabah siap bertransaksi saham.

Seremoni peluncuran layanan rekening saham instan ditandai dengan penyerahan simbolis kepada perwakilan nasabah pengguna layanan rekening saham instan. Simbolis diserahkan oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina dan Presiden Direktur Bank Sinarmas Frenky Tirtowijoyo, disaksikan oleh Direktur Fasilitas Pemanfaatan Data dan Dokumen Kependudukan Dr. Ir. David Yama, M.Sc, MA. dan Direktur Utama PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) Friderica Widyasari Dewi.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina berpendapat bahwa langkah ini merupakan bukti komitmen perseroan untuk membuka akses yang lebih luas bagi masyarakat agar lebih mudah berinvestasi di pasar modal.

“Menjawab kebutuhan masyarakat akan pelayanan yang lebih baik, kami meluncurkan layanan rekening saham instan. Apalagi, generasi millennial semakin mendominasi, pemanfaatan teknologi dan data yang semakin terintegrasi seharusnya membantu proses pembukaan rekening saham menjadi lebih cepat, mudah, dan nyaman,” jelas Susy.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Selain itu, Susy optimis layanan rekening saham instan akan membantu pertumbuhan nasabah MNC Sekuritas dengan cepat. Susy menargetkan MNC Sekuritas memiliki 40.000 orang nasabah pada tahun 2018 mendatang. Saat ini MNC Sekuritas telah memiliki lebih dari 27.200 nasabah secara *Year-To-Date (YTD)* Oktober 2017. Artinya tercatat pertumbuhan sebesar sekitar 45% dibandingkan jumlah nasabah pada akhir tahun 2016 sebanyak 18.800 nasabah.

Dalam kesempatan yang sama, Presiden Direktur Bank Sinarmas Frenky Tirtowijoyo mengungkapkan realisasi Bank Sinarmas menjadi administrator Rekening Dana Nasabah (RDN) untuk melengkapi portofolio di industri keuangan. Selain itu, pihaknya juga mendukung peningkatan jumlah nasabah bank yang berinvestasi.

"Banyak nasabah bank yang ingin menjadi investor di pasar modal, dan dapat melalui Bank Sinarmas bersama MNC sekuritas saat ini. Keunggulan dari kolaborasi kami adalah pembukaan RDN online dapat dilakukan hanya dalam waktu kurang dari 15 menit, di mana biasanya pembukaan RDN bisa memakan waktu 1 - 3 hari" ungkapnya.

Hingga saat ini Bank Sinarmas telah melakukan kerja sama dengan beberapa perusahaan sekuritas, tapi baru kali ini pembukaan rekening dengan MNC Sekuritas yang membutuhkan waktu kurang dari 15 menit. Tentunya sinergi ini merupakan suatu terobosan yang luar biasa untuk efisiensi waktu.

Direktur Utama KSEI, Friderica Widyasari Dewi menyatakan, layanan ini sejalan dengan program kerja KSEI dan OJK yakni Simplifikasi Pembukaan Rekening dan Pemanfaatan Data Kependudukan di Ditjen Dukcapil untuk mempercepat dan mempermudah proses pembukaan rekening Efek, *Single Investor Identification (SID)* dan pembukaan RDN.

"KSEI berharap semakin banyak perusahaan sekuritas dan perbankan yang melakukan inisiatif pemanfaatan data kependudukan untuk mempercepat proses pembukaan rekening yang sebelumnya bisa berhari-hari, sekarang menjadi kurang dari satu jam," kata Friderica.

Friderica menambahkan, hal ini akan sangat membantu calon investor di daerah yang ingin berinvestasi di pasar modal. Dengan adanya terobosan ini, diharapkan jumlah investor akan semakin bertambah, terutama investor lokal individu, dan peran pasar modal terhadap perekonomian Indonesia menjadi lebih besar dari sebelumnya.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Melalui kolaborasi layanan rekening saham instan, Bank Sinarmas dan MNC Sekuritas mengambil langkah nyata dalam meningkatkan jumlah investor pasar modal di Tanah Air.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Tentang PT. Bank Sinarmas Tbk.

Berdiri sejak 18 Agustus 1989, PT. Bank Sinarmas Tbk. (BSIM) telah 28 tahun melayani Indonesia. Perseroan saat ini memiliki 416 kantor di 34 provinsi dan 171 kota. Pemegang kartu ATM Bank Sinarmas tidak hanya bisa bertransaksi di ATM Bank Sinarmas, namun di semua mesin ATM yang berlogo Union Pay, ATM Bersama, Prima, ALTO dan Prima Debit.

BSIM melakukan Penawaran Saham Umum Perdana (Initial Public Offering) pada 13 Desember 2010 dan terus meningkatkan struktur permodalan guna menjaga kinerja yang prima.

Perseroan secara konsisten telah mengembangkan berbagai layanan guna menjangkau basis nasabah yang lebih luas serta meningkatkan inovasi produk karena kami adalah Solusi Perbankan Anda, serta untuk mewujudkan objektif jangka panjang menjadi "Payment & Transaction Bank".

Tentang PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI)

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) merupakan Lembaga Penyimpanan dan Penyelesaian (LPP) di pasar modal Indonesia, yang didirikan di Jakarta, pada tanggal 23 Desember 1997 dan memperoleh izin operasional pada tanggal 11 November 1998. Dalam kelembagaan pasar modal Indonesia, KSEI merupakan salah satu dari *Self Regulatory Organization* (SRO), selain Bursa Efek Indonesia (BEI) serta Lembaga Kliring dan Penjaminan Efek Indonesia (KPEI). Berdasarkan ketentuan Undang Undang Nomor 8 Tahun 1995 tentang Pasar Modal, KSEI menjalankan fungsinya sebagai LPP di pasar modal Indonesia dengan menyediakan jasa kustodian sentral dan

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

penyelesaian transaksi Efek yang teratur, wajar, dan efisien. Per 23 November 2017 jumlah SID tercatat di KSEI sebanyak 1.104.876 atau meningkat 23,57% di tahun ini. Per 23 November 2017, jumlah aset tercatat di C-BEST 4.119,23 triliun rupiah atau mengalami kenaikan 15,14% di 2017.

KSEI telah memanfaatkan data kependudukan Ditjen Dukcapil sejak tanggal 25 Agustus 2014. Selama ini, KSEI memanfaatkan data kependudukan untuk pemadanan dan validasi data investor sebagai upaya membentuk data investor yang lebih akurat. Pada 22 November 2016, atas inisiatif KSEI, 100 pelaku industri pasar modal melaksanakan penandatanganan Perjanjian Kerjasama Pemanfaatan Data Kependudukan untuk layanan jasa pasar modal, yang ditindaklanjuti dengan penyerahan perangkat baca KTP Elektronik pada 6 April 2017.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT MNC Sekuritas

MNC Financial Center Lt. 16

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta Pusat 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com

❖ Kantor Pusat PT Bank Sinarmas Tbk:

Retno Tri Wulandari

Corporate Secretary PT Bank Sinarmas Tbk.

Sinarmas Land Plaza

Menara 1 Lt. 4

Jl. MH. Thamrin No. 51

Jakarta Pusat 10350

Telp. : +62-21-3199-0101 ext. 414

Email : retno.t.wulandari@banksinarmas.com

❖ PT Kustodian Sentral Efek Indonesia:

Nina Rizalina

Adisty Widyasari

Divisi Komunikasi Perusahaan

Indonesia Stock Exchange Building 1st Tower 5th Floor

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta 12190

Telp. : +62-21-52991019/ +62-21-52991033

Email : kp@ksei.co.id